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«	Ce	FC	Nantes	là	n'est	pas	notre	club	!	»
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Shereni,	capitaine	du	FCN	©	strohteam

Il	se	définit	comme	«	amer	»,	«	cynique	»	ou	«	ironique	»	et	préfère	garder	l'anonymat.	Voilà	tout	ce	que
l'on	saura	sur	notre	interlocuteur.	A	l'image	de	leur	club	chéri,	les	supporters	du	FC	Nantes	ont	perdu	toute
identité.	Rencontre.

(racingstub)	Tout	d'abord,	à	quoi	la	trêve	internationale	a-t-elle	été	consacrée	du	côté	de	Nantes	?
Un	Canari	sans	collier	:	Ils	ont	pansé	les	bobos	du	début	de	saison.	Ils	ont	joué	contre	les	chômeurs	de	l'UNFP.	Pascal	Praud	a	donné	des
cours	de	communication	aux	jeunes	du	centre.	Vous	imaginez	le	tableau...	

Kita	s'est	fendu	d'une	interview	dans	la	presse	et	d'une	lettre	aux	ex-abonnés	pour	les	inviter	contre	Strasbourg.	J'ai	dû	oublier	certaines
choses.

Le	FCN	a	plutôt	bien	débuté	son	championnat.	Est-ce	que	cela	a	rassuré	tout	le	monde	après	la	descente	de	l'an	dernier	?

Je	suppose	que	oui.	Kita,	Praud,	Larièpe	sont	toujours	là.	Favard	et	Bonnevay	sont	arrivés.	Est-ce	qu'on	doit	être	rassurés	?

L'objectif	logique	pour	cette	saison,	c'est	la	remontée	en	L1.	Crois-tu	que	le	club	aura	les	reins	assez	solides	pour	mener	à
bien	sa	mission	?
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Si	avoir	les	reins	solides,	c'est	pouvoir	payer	les	joueurs	tous	les	mois...	Disons	que	la	dette	envers	l'actionnaire	Flava	Group	(Kita),	n'a
rien	de	rassurant.	Il	vaudrait	mieux	remonter	à	la	fin	de	la	saison	effectivement.	En	ce	qui	concerne	l'effectif,	ça	doit	pouvoir	le	faire.	Il	y	a
du	monde.	Pour	la	préparation	de	la	saison	suivante,	les	gens	en	place	ont	déjà	montré	qu'ils	étaient	capables	d'assurer	une	splendide	re-
descente.	On	peut	donc	leur	faire	confiance.	Le	plus	important	est	que	ceux-là	dégagent	le	plus	rapidement	possible	et	que	le	club	ne	soit
pas	mis	en	redressement	judiciaire.

L'arrivée	de	Gernot	Rohr 	y	est	également	pour	quelque	chose	?	Qu'a-t-il	amené	au	groupe	nantais	?

Il	a	amené	le	fait	d'être	nouveau.	Ça	ne	dure	pas.	Qu'il	s'appelle	Rohr	ou	Tartempion	ne	change	rien	à	l'affaire.	A	l'heure	actuelle,	il	peut
venir	n'importe	quel	entraîneur	à	Nantes.	Le	salaire	et	les	conditions	de	travail	sont	bons.	Baup	n'a	pas	été	inquiété,	Rohr	ne	le	sera	pas
davantage.	Il	risque	juste	d'être	viré	en	cas	de	mauvais	résultats.	La	nouvelle	routine	nantaise	en	somme.

L'effectif	nantais	compte	encore	35	joueurs	pros	dans	son	effectif.	Va-t-on	encore	dégraisser	?

Pas	plus	de	35	?	Ah	bon.	Il	y	a	davantage	de	nouveaux	contrats.	Donc	le	problème	perdure.	Ça	n'est	pas	prêt	de	se	régler.	Disons	que
cette	saison,	à	deux	exceptions	près,	ils	se	sont	limités	à	des	contrats	de	deux	ans	maximum.	Ils	ciblent	davantage	les	joueurs	sur
lesquels	ils	espèrent	faire	la	culbute.	Ils	ne	s'en	cachent	pas.	

Le	FCN	a	perdu	son	meilleur	buteur,	Ivan	Klasnic,	mais	récupère	Darcheville	et	Zerka.	Y	gagne-t-il	au	change	?

Klasnic	meilleur	buteur	?	Ah	oui...	N'Diaye	aussi	non	?	Et	Abdoun	meilleur	et	unique	passeur	aussi.	Nantes	a	perdu	son	«	meilleur	»	salaire.
Deux	pour	le	prix	d'un,	est-ce	que	c'est	mieux	?	On	verra.	Klasnic	est	devenu	un	demi-joueur	depuis	sa	double	greffe.	Et	puis	si	les	deux
nouveaux	ne	sont	pas	bons,	il	doit	y	avoir	encore	cinq	ou	six	avant-centres	encore	sous	contrat.	Il	y	a	l'embarras	du	choix	à	ce	poste.	Et
comme	la	Ligue	2	c'est	quand	même	pas	extraordinaire,	il	n'y	a	pas	de	quoi	s'en	faire.	On	espère	juste	que	le	jeune	Rodelin	puisse	avoir
un	peu	de	temps	de	jeu.

Comment	a	été	accueilli	le	retour	de	Harlington	Shereni 	après	son	année	alsacienne	?	Donne-t-il	satisfaction	?

Dans	une	certaine	indifférence.	Il	est	capitaine	alors	que	c'est	Pierre	qui	était	pressenti.	Ça	montre	tout	de	même	quelque	chose.	Il	a	fait
trois	bons	premiers	matchs	puis	deux	mauvais.	Il	a	deux	ans	de	plus.	Les	dirigeants	semblent	avoir	voulu	combler	ses	coups	de	fatigue	et
sa	baisse	de	forme	habituelle	dans	deux	ou	trois	mois	en	recrutant	un	autre	joueur	pour	ce	même	poste.	Il	s'appelle	Ba.	En	fait	on	suivra
davantage	l'évolution	du	jeune	Bocundji	Ca	à	Nancy,	l'évolution	de	Boulogne,	les	progrès	de	Vainqueur	et	la	saison	de	De	Freitas.	Et	puis,
évidemment,	les	jeunes	du	centre	de	formation,	même	si	le	nouveau	directeur	du	centre,	Bonnevay,	n'est	pas	la	panacée.

Lundi	à	la	Beaujoire,	on	aura	droit	à	un	Nantes-Strasbourg	qui	fleure	bon	la	Ligue	1.	Y	a-t-il	un	match	entre	les	deux
équipes	qui	t'ait	particulièrement	marqué	?

Il	faudrait	remonter	très	loin	pour	évoquer	Ramon	Muller .	Sinon	j'étais	à	la	Meinau	pour	la	seule	défaite	de	la	saison	du	titre	94-95.	Les
Nantais	m'avaient	énormément	déçu.	Ils	avaient	fait	preuve	de	suffisance.	Ça	n'a	pas	pardonné.	Je	me	souviens	aussi	un	peu	du	titre	de
champion	de	France	des	Strasbourgeois	en	79.	L'ailier	droit	Tanter	en	particulier.	Son	allure	et	sa	barbe.	Et	puis	Piasecki	au	milieu	de
terrain	aussi.

Le	Racing	est	relégable	après	cinq	journées	et	n'a	toujours	pas	gagné	le	moindre	match.	Es-tu	étonné	de	les	voir	autant	en
difficulté	?

Pas	vraiment	car	j'étais	en	Alsace	durant	l'été	et	j'ai	suivi	un	peu	l'actualité	du	club	via	les	DNA.	Le	retour	de	Gress	et	de	ce	qui	semble
être	d'inamovibles	méthodes	d'arrière-garde,	n'était	sans	doute	pas	une	très	bonne	idée.	Quand	on	passe	de	Furlan	à	Gress,	il	ne	faut	pas
trop	s'étonner	des	dommages	collatéraux.	

Nantes	possède	la	meilleure	attaque	de	Ligue	2	et	Strasbourg	la	plus	mauvaise	défense.	L'affaire	devrait	être	vite
entendue,	non	?

Nantes	a	la	meilleure	attaque	?	Ah	bon.	Nantes	n'a	pas	livré	un	seul	bon	match	à	domicile	pour	l'instant.	Il	a	profité	des	circonstances	et
de	la	faiblesse	de	l'adversaire.	Strasbourg,	malgré	son	classement,	c'est	au-dessus	de	Clermont	et	Istres.	On	peut	aussi	penser	que
Strasbourg	démarre	son	championnat	avec	du	retard.	Donc	non	la	chose	n'est	pas	entendue.	Une	victoire	de	Strasbourg,	que	je	ne

souhaite	pas,	ce	serait	bien	pour	le	public	de	La	Beaujoire	malgré	tout.

Comment	vois-tu	le	déroulement	de	la	rencontre	et	quel	est	ton	pronostic	?

Je	ne	peux	me	baser	que	sur	les	deux	précédentes	rencontres	à	domicile	(Nantes	n'a	pour	l'instant	fait	qu'un	seul	match	intéressant	et
c'était	à	Vannes).	Donc	si	l'arbitre	ne	siffle	pas	de	penalty	imaginaire	pour	Nantes,	si	vos	défenseurs	ne	font	pas	de	boulettes	devant
Abdoun,	bref	s'il	y	a	encore	0-0	à	la	pause,	ce	sera	bien	pour	Strasbourg.	Après,	Nantes	devrait	l'emporter.	Peut-être	par	plus	d'un	but
d'écart.

Pour	finir,	peux-tu	nous	présenter	ton	site	en	quelques	mots	?

Se	référer	à	la	rubrique	"A	Propos"	du	site	http://collectif.footnantais.com/site/apropos.php .	Nous	sommes	un	peu	à	bout	de	souffle
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Se	référer	à	la	rubrique	"A	Propos"	du	site	http://collectif.footnantais.com/site/apropos.php .	Nous	sommes	un	peu	à	bout	de	souffle
concernant	le	site	lui-même.	Ce	FC	Nantes	là	n'est	pas	notre	club.	Le	conformisme,	le	business	dégradant,	etc...	ça	n'est	pas	notre	truc.
On	pense	davantage	à	la	suite.

Remerciements	à	cet	internaute	du	très	bon	site	FootNantais.com 	pour	nous	avoir	accordé	un	peu	de	son	temps	libre	!
bluefever67
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